



Dr. José Antonio Terán Bonilla

Lunes de 18 a 20 horas

Del 19 de agosto al 9 de diciembre

Auditorio Wigberto Jiménez Moreno

Inscripciones con: Arq. Edgar Mejía Ortiz

edanmeor@hotmail.com, edanmeor@gmail.com

40405100, ext. 217

Entrada libre

Se entregará constancia con el 90% de asistencia

PROGRAMA

INTRODUCCIÓN

19 de Agosto

La Cultura del Barroco en México

Mtro. Jorge Alberto Manrique, Instituto de investigaciones Estéticas, UNAM

ANTECEDENTES

26 de Agosto

La Arquitectura del Renacimiento y Manierismo en la Nueva España

Dr. Luis Javier Cuesta Hernández, Universidad Iberoamericana

02 de septiembre

El Urbanismo del Siglo XVI en los Poblados Históricos: Un Caso de Estudio

Dr. Juan Manuel Márquez Murad, UPAEP, Puebla

ARQUITECTURA Y URBANISMO BARROCO EN MÉXICO

09 de septiembre

Arquitectura Barroca en la Nueva España

Dra. Martha Fernández García, Instituto de investigaciones Estéticas, UNAM

23 de septiembre

El Clasicismo en la Arquitectura Barroca Novohispana

Dr. Xavier Cortés Rocha, Facultad de Arquitectura, UNAM

30 de septiembre

Francisco Antonio Guerrero y Torres. Arquitecto del Barroco en la Ciudad de México

Dr. Ignacio González Polo, Instituto de Investigaciones Bibliográficas, UNAM

07 de octubre

Manifestaciones Barrocas en el Urbanismo de Novohispano

Dr. José Antonio Terán Bonilla, DEH-INAH

14 de octubre

La Casa Barroca en la Nueva España

Dr. Enrique Ayala Alonso, UAM Xochimilco

21 de octubre

Los Materiales Ornamentales de la Arquitectura Barroca en la región Puebla, Tlaxcala y Veracruz

Lic. Luz de Lourdes Velázquez Thierry, investigadora independiente

28 de octubre

Arquitectura Barroca en la Región de Puebla

Dr. José Antonio Terán Bonilla, DEH-INAH

04 de noviembre

Arquitectura Barroca en la Región de Tlaxcala

Mtra. Verónica Lorena Orozco Velázquez, UPAEP, Puebla

11 de noviembre

Arquitectura Barroca en la Región de Veracruz

Mtro. Abraham Jesús Broca Castillo, Universidad Veracruzana

25 de noviembre

El Neobarroco en la Ciudad de México

Mtra. Leonor Cortina de Pintado, Fundación Antonio Hagenbeck

02 de diciembre

El Neobarroco en la Colonia Roma de la Ciudad de México

Dr. Rodolfo Santamaría González, UAM-Xochimilco

09 de diciembre

El Colonial Californiano o el Neobarroco en México

Mtra. Louis Noëlle Gras Gas, Instituto de Investigaciones Estéticas, UNAM